

“Encontrándome conmigo misma”

Jessica Reyes Tagua

Al principio todo era un caos, no sabía de qué iba la asignatura y no tenía ni idea de aquellos fines los cuales perseguía el profesor de la misma.

Para mí, este tipo de clase era algo novedoso y al principio mi crítica sobre ella no era muy buena. Ahora mismo, a día de hoy, Me pregunto: ¿Qué es lo que me ha aportado la asignatura?; ¿me aporta conocimientos totalmente prácticos, o una visión crítica del mundo en el que vivo? A esta pregunta yo respondería con la segunda opción dada.

Si es algo a lo que doy gracias, es al hecho de haberme topado con este tipo de clase. Estas clases me han ayudado y me han hecho comprender muchas cosas sobre el ambiente el cual me rodea. Me ha proporcionado una visión crítica sobre todo aquello que se me intenta imponer, y también por supuesto me ha ayudado a extrapolar tratados en las clases a mi vida diaria pudiendo afrontar conflictos del interior de mi persona.

Si algo he aprendido en estas clases, es que lo más importante del ser biológico es el verdadero ser que lleva dentro, su propio ser. Hay cosas más importantes, como los valores y los sentimientos de las personas, que la simple sociedad y a la vez tan compleja, en la que vivimos, regida por el neoliberalismo.

Hoy día vivimos en una sociedad en la que supuestamente se da la libertad como derecho de todo hombre, pero ¿somos libres realmente? Esta es una buena pregunta para hacérsela, y mirar hacia nuestro interior. ¿Hay una verdadera democracia?, o ¿tan sólo es una democracia sustitutiva? ¿Podemos hacer uso de todos nuestros derechos?, o ¿tan solo pueden acceder a ellos la minoría de la sociedad que tiene el poder? Todas estas cuestiones y muchas más las hemos tratado en clase conjuntamente.

Este tipo de clase, ha sido una experiencia nueva y me alegro de poder haberla vivido. Gracias a la forma de configurar mesas y sillas, todos los compañeros podíamos vernos las caras y expresar nuestros sentimientos y nuestras emociones. Yo, en concreto, no he sido una alumna que haya intervenido mucho en clase, pero en mi silencio he podido madurar muchas de los temas hablados. Esta experiencia me ha servido mucho para mí misma y también por supuesto para conocer y aprender conceptos, los cuales no tenía idea como por ejemplo os presupuestos participativos y otros más.

Otra de las aportaciones, que han sido desde mi punto de vista muy importante es el tema de la pedagogía. ¿Qué significa? ¿Qué posibles salidas tiene esta profesión? Y adía de hoy tengo muy claro que la pedagogía es lo que quiero hacer, y que hay que implicarse cada día que pasa un poquito más si quieres llegar a ser un buen profesional.

Tengo muy claro que quiero dedicarme a esto y me alegro de mi propio desarrollo y cambio de mi visión sobre esta profesión desde el primer año de carrera hasta día de hoy. También me ayuda a afrontar mis conflictos o problemas, que por pequeños que sean para el resto del mundo, para mí estos sí que son un mundo. Aunque en realidad se que tengo mucho más suerte que otras personas las cuales no tienen la oportunidad de disfrutar de todo esto.

Por último me gustaría hablar de mi trabajo realizado sobre la alfabetización de adultos, y mi experiencia en el centro en el cual he estado aprendiendo cosas maravillosas. Pero sobre todo más que simples conocimientos, he aprendido a experimentar unos sentimientos los cuales no los había tenido nunca jamás. ¿Qué es lo que era aquello que estaba sintiendo? Era algo satisfactorio, me hacía sentir muy bien, al estar delante de esas personas. Ellas creían que yo era como alguien muy necesario, al poder explicarles cómo se hacía las cosas, pero yo me preguntaba una cosa por dentro: ¿por qué no valoramos todo lo que tenemos? ¿por qué no nos damos cuenta de la verdadera suerte que tenemos algunos? Esa es la impotencia que sentía, al ver lo que se esforzaban por hacer una simple suma, y no poder darle los conocimientos que recibí en la escuela en nuestra escuela.

Abrir la mente

Patricia Valdivia Atencia

..."Abre tu mente y cruza el universo, piensa quien eres y donde estas inmerso, los primeros eran últimos, los últimos serán primero, es injusto esperar llegar al reino de los cielos"....es el estribillo de una canción titulada: " Abre tu mente y cruza el universo", del cantante de Hip-Hop Nach Scratch, que en cierto modo resume parte de lo que se ha tratado hacer en las clases de Alfabetización y Educación Continua.

A lo largo de los cuatro meses que han durado las clases de esta asignatura, lo que se ha intentado es que los alumnos dejemos a un lado los prejuicios que tenemos con todo lo que ello conlleva y miremos más allá de lo que conocemos,